

Durante reunión entre las comisiones de paz del congreso y el exsecretario de las Naciones Unidas, Kofi Annan, se tocaron temas como el de la Justicia Transicional durante el proceso de paz con la guerrilla de las Farc.

El Copresidente de la Comisión de Paz, Roy Barreras, dijo que una de las conclusiones de la reunión es que la justicia que se aplique en las conversaciones de La Habana sea "a lo colombiano respetando la normatividad Internacional".

Agregó que "la solución jurídica para el proceso de paz colombiano debe ser hecha a la medida de los colombianos, a la medida de las circunstancias colombianas pero por supuesto respetando la normatividad internacional".

Roy Barreras resaltó el respaldo que le dio Kofi Annan al proceso de paz en Colombia.

"Esa condición guiará seguramente el proceso en La Habana y la voluntad del Congreso representado en los copresidentes que estuvieron presentes en esta conversación", puntualizó Barreras.

<http://www.rcnradio.com/noticias/justicia-transicional-debe-ser-lo-colombiano-dijo-kofi-annan-la-comision-de-paz-del>